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不到两年国米四名主帅下课

“补锅匠”被扫地出门

有“补锅匠”之称的意大利人拉涅利
最终未能补上意甲豪门国际米兰成绩上
的大窟窿，昨晨被扫地出门，成为国米本
赛季第二个下课的主教练。

自穆帅 2010 年夏天率领国米登上三
冠王宝座并远走皇马之后，国米不到两
年，已有4名主帅先后下课，他们中没有一
人干完一个赛季。国米如今意甲排名跌
至第八，晋级下赛季欧冠希望渺茫。关于
新帅人选，最近被切尔西解除职务的博阿
斯是一个热门人选。 黄永顺

林书豪、小斯因伤缺赛
尼克斯残阵灭雄鹿

据新华社电 纽约尼克斯两大主力林
书豪和斯塔德迈尔昨日都因伤缺赛，但尼
克斯残阵仍以 89∶80战胜雄鹿队，赢得了
争取季后赛席位的关键比赛。林书豪右膝
酸痛，斯塔德迈尔腰椎间盘突出。林书豪下
一场有望复出。另外，在昨日比赛中，热火
90∶105客场不敌步行者队遭遇两连败。

郑开马拉松摄影征文大赛报名启动
本报讯 随着郑开马拉松赛的日益临

近，作为大赛重要配套活动的摄影和征文
大赛也同步启动，赛事组委会从昨天开始
接受参赛报名。

本届摄影和征文大赛分别以“活力·健
康·激情·包容”和“我的爱心马拉松”为主
题。摄影大赛体裁不限，征文作品体裁可
以为小说、诗歌、散文、杂文等。

今年摄影和征文大赛分别由郑开国际
马拉松组委会联合河南摄影家协会、河南省
诗歌学会共同主办。比赛采取网络投票、短
信投票和专家评选等多种方式进行综合评
比，评选出一、二、三等奖和优秀奖。获奖作
者除获得主办单位联合颁发的荣誉证书外，
还将获得价值 5000 元和 3000 元的奖品奖
励。获奖作品除通过多种渠道进行公布及
展示外，还将在本届赛事结束后在省内进行
巡展。 首席记者 郭韬略

迈阿密赛 李娜进八强战莎娃

北美的地盘“娜”也能做主
昨天凌晨，有“第五大满贯”之称的

WTA 皇冠赛迈阿密公开赛结束了女单第
四轮争夺。中国选手李娜以 3∶6、6∶4和
6∶2 逆转德国“重炮”利斯基，闯入八强。
在女单 1/4决赛中，李娜将面对赛会 2号种
子、俄罗斯美女莎拉波娃。 张岩

申思等前国脚已被起诉
4人已进看守所 量刑7年左右

足坛反赌扫黑系列案件审理工作未完
待续，申思、小李明、祁宏、江津等 4名前国
脚已被羁押在看守所。昨天，申思的代理
律师胡雪透露，他已接到法院寄来的起诉
书，但具体的开庭时间尚未通知。

据了解，申思等4人以非国家工作人员
身份受贿金额合计800万左右。昨晚，一位
已被一审判决的反赌案案犯的辩护律师分
析说：“如果每人的受贿金额达到200万，最
终的量刑可能在7年左右。” 孙永军

“我们现在不会要求提供学籍
证明，但不代表我们支持他们不读
书只打球，具体方案会很快出来。”
王涛对记者说，“主要是考虑到当前
的现状，确实有很多孩子放弃了学
业。但如果我们硬性规定，难免有
人要在这上面做手脚，一乱起来就
达不到我们的初衷，反倒影响了青
少年培养体系。”

如何解决孩子们的读书难题，
中国台协目前能想到的最好办法就
是建立台球学校。“英国有专门的斯
诺克学院，而且选手们都有很好的
文化素质和基本学历。我认为练球

和上学，应该能够做到合二为一。”
而从中国斯诺克的发展情况

看，越来越多的球员选择去英国练
球，作为管理者，王涛并不鼓励孩子
们出国。“我觉得出国是弊大于利，
有三个理由：首先，他们不具备参加
世界排名赛的资格，去那边只能以
训练为主，缺少比赛经验的积累。
其次，参加国外比赛，成本太高，他
们不一定负担得起。第三，最重要
的还是斯诺克的重心已经向中国转
移，同时我们也会增加青少年赛事
的频率。所以留在国内，锻炼的机
会肯定更多”。

小学都没有毕业就走上斯诺克道路小学都没有毕业就走上斯诺克道路
辍学打球，现在不鼓励辍学打球，现在不鼓励

丁俊晖模式将成绝版？丁俊晖模式将成绝版？

2012 年斯诺克中国公开赛已经开
幕，周跃龙、鲁宁、朱英辉和吕昊天四名中
青赛排名前列的选手再次获得了外卡。
多给年轻人锻炼的机会，这是中国台协今
年发放外卡的原则。但是，从明年开始，
这些孩子中就有一些人无法参加中国赛
这样的大赛了。昨日记者从小球中心得
到消息，台协即将出台新规则：参加国内
外斯诺克赛事的中国球员必须出示初中
毕业证。在斯诺克中国赛的赛场，记者联
系了中国台球协会副秘书长王涛，她表示
目前不会限制“丁俊晖模式”，今年的中青
赛没有学历方面的要求。

丁爸爸：我不认为这是一种模式
昨日，记者采访了丁俊晖的父亲丁文钧。
问：作为“丁俊晖模式”的开创者，你如何评

价这种模式？
丁父：这里面包含很多文化，很多专业性的东

西，很难去总结得失，我也不认为这是一种模式。
问：假如自己还有一个孩子的话，会不会选

择同样的路？
丁父：我肯定不会再走这条路了，其实我也

没认真考虑过这种假设。
问：你如何看待丁俊晖成功的偶然性和必

然性？
丁父：看起来很多事情是偶然的，但其中有

不少必然性。如果不付出，就没有收获的可能。
问：那么如何找到练球和学习的平衡点呢？
丁父：我觉得两者之间没有明显的界限，什

么事情合适就行，这个度需要自己去把握。
问：给练球孩子的家长们有何忠告？
丁父：我知道为人父母的压力都很大，但既然

送孩子走上这条路，家长就必须要有强大的心理
承受力。 李文武
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台协不鼓励“丁俊晖模式”

丁俊晖小学都没有毕业就走上
斯诺克道路，之后基本就停止了学
业，这是人所共知的事实。因此，在
年纪很小的时候就辍学打球，并最
终一举成名的过程，被很多人称为

“丁俊晖模式”。而今的中国，有不少
孩子都正在采用这种模式，希望复制
丁俊晖的成功。但官方并不鼓励这
样的模式。“之前和一些小球员聊天
时，他们说喜欢斯诺克，所以不想上
学了。这可不行。”正因这种个例越
来越多，王涛提出了考虑提供学历证

明的想法，她解释道，“这
么做主要是为了表明我
们不鼓励辍学打球的现
象。”

面 对 可
能实施的新
规，手下带着
一帮孩子的

“台球教父”伍文忠最为头疼，但他
还是表示了支持。“如果出台规定，
我们一定会遵照执行，即使还没有
想好如何协调练球和学习的关系。”

一心不能二用的无奈悖论……

丁俊晖早年弃学练球已成为斯
诺克小球员效仿的榜样，这种情况
在女子九球领域也很常见。世界冠
军刘莎莎第一次在沈阳高捧世锦赛
冠军奖杯时，才16岁，她只是中国选
手中的一个代表，读书到小学毕业
就开始弃学全天候练球。

这种情况在其他项目中也是存
在的，像乒乓球、羽毛球这些奥运项
目的选手，一旦成为苗子，将受到国
家保护。“这些项目一旦进入队伍，
就有工资，也会在体工队得到文化
课的教育。斯诺克不会这样，孩子

们往往只有要么放弃学业学球、要
么放弃斯诺克上学的两种选择。”一
位从事斯诺克30年的专业人士告诉
记者。

如同“不想当将军的士兵就不
是好士兵”一样，有成为“丁俊晖第
二”的梦想，并为之毅然放弃学业，
全身心投入无可厚非。但更多的青
少年或许因为一个或几个条件的不
具备，在这条道路上未必能走得太
远，回过头来，再想从事其他的工
作，却因为先天的不足和知识的欠
缺，甚至终身一事无成也有可能。

刘翔奥运会夺冠需12秒90
昨日，2012 年钻石联赛上海站发布会

举行，刘翔作为嘉宾出席，他表示伦敦奥运
会最大的对手是自己。而教练孙海平则认
为，想要伦敦奥运夺冠，需要跑出 12 秒 90
的成绩。 木木

昨晚11时，斯诺克中国公开赛在北京大学生体育馆进行。首轮的焦点战中，丁俊晖在
0∶4落后被对手拿到赛点的情况下力挽狂澜，最终连胜五局并在决胜局破百收官，5∶4完
成对沃拉斯顿的惊天逆转，晋级次轮，下一轮他将迎战世界第一塞尔比。


